

Essence: Doux enfants, les âmes, vous êtes des *actrices* dans cette pièce de théâtre illimitée. La *douce demeure du silence* est votre lieu de résidence, là où vous devez maintenant retourner.

Question: Quelles paroles ne peuvent pas sortir de la bouche de ceux qui comprennent précisément le *drama*?

Réponse: "Il aurait mieux valu que cela ne se passe pas comme ça! Cela ne devrait pas arriver!" Ceux qui comprennent le *drama* ne prononceront pas de telles paroles. Les enfants, vous savez que le *drama* continue d'avancer comme un pou. Tout ce qui arrive est inscrit dans le *drama*. Il n'y a pas à se faire de souci.

Om shanti. Les enfants, lorsque le Père se présente Lui-même à vous, vous apprenez également qui vous êtes. Tous les enfants ont été conscients du corps pendant longtemps. Si vous étiez devenus conscients de l'âme, vous auriez précisément su qui est le Père. Néanmoins, il n'en est pas ainsi dans le *drama*. Même s'ils disent que *Dieu est Dieu, le Père* et le Créateur, ils ne Le connaissent pas. Il existe aussi une grande image ovale de Shiva. Mais Il n'est pas aussi grand. Comme ils ne connaissent pas exactement le Père, ils L'oublient. Le Père est le Créateur, et donc Il créera assurément le nouveau monde. Par conséquent, nous, les enfants, devons certainement recevoir en héritage le royaume du nouveau monde. Le mot "paradis" est également célèbre à Bhârat, mais les gens ne comprennent rien. Lorsque quelqu'un meurt, ils disent qu'il est allé au paradis. Est-ce possible? Vous comprenez maintenant que votre intellect s'est dégradé; néanmoins, on dira que c'est numberwise. Quand on explique que Dieu entre dans le corps de celui-là pendant la dernière de ses nombreuses vies, on fait référence au tout premier (Brahma); il est *numéro un*. Les enfants, vous comprenez que vous êtes maintenant devenus des Brahmines, ses enfants. Toutes ces choses doivent être comprises. Le Père a expliqué pendant si longtemps. En fait, reconnaître le Père, c'est vraiment l'affaire d'une *seconde*. Il dit: souvenez-vous de Moi et vos péchés seront détruits. Une fois que vous avez la foi, il ne devrait plus y avoir de questions par rapport à quoi que ce soit. Le Père a expliqué que vous étiez purs lorsque vous étiez dans le monde de la paix. C'est le Père qui vous dit tout cela. Personne d'autre ne pourrait vous les dire. Les âmes, vous savez où vous résidez, de même que les *acteurs* d'une pièce de théâtre disent qu'ils résident à tel endroit. Ils changent de costume et montent sur *scène*. À présent, vous comprenez que vous n'êtes pas les résidents de cet endroit. C'est un théâtre. C'est maintenant dans votre intellect que vous êtes les résidents du monde incorporel que l'on appelle la *douce demeure du silence*. Tout le monde veut aller là-bas parce que toutes les âmes sont malheureuses. C'est pourquoi elles demandent: "Comment pouvons-nous rentrer à la Maison?" Elles errent ici et là parce qu'elles ne connaissent pas le chemin du retour. Vous avez maintenant été libérés de l'errance. Les enfants, vous comprenez que maintenant, vous devez vraiment rentrer à la Maison. "Moi, l'âme, je suis un point si minuscule!" C'est aussi une *merveille* de la nature. Des points si petits ont un si grand *rôle* enregistré en eux. Vous savez aussi comment le Père Suprême, l'Âme Suprême, joue son *rôle*. Il est l'Acteur principal; Il est Karankaravanhar. Doux enfants, vous comprenez maintenant que vous êtes venus du monde de la paix. Une nouvelle âme n'apparaît pas de nulle part pour entrer dans un corps; non. Toutes les âmes vivent dans la *douce demeure*. Elles viennent de là-bas pour jouer leur *rôle*. Chacune a un *rôle* à jouer. C'est une pièce de théâtre. Que sont le soleil, la lune et les *étoiles*? Ce sont les éclairages sous lesquels se déroule la pièce de théâtre du jour et de la nuit. Certains disent: "Salutations à la déité soleil. Salutations

à la déité lune." Mais le soleil et la lune ne sont pas des déités. Personne ne connaît cette pièce de théâtre. Ils disent que le soleil et la lune sont des déités, mais en fait, ce sont les éclairages de la scène du monde entier. Nous sommes des résidents de la *douce demeure du silence*. Nous jouons nos rôles ici. Ce cycle avance comme un pou. Tout ce qui arrive est inscrit dans le *drama*. Vous ne devez pas dire: "Cela n'aurait pas dû être ainsi; cela aurait dû être ainsi." C'est un *drama*. Par exemple, jamais vous n'auriez pensé que votre mère (Mama) vous quitterait. Très bien, elle a quitté son corps. *Drama!* Elle joue maintenant son nouveau rôle. Il n'y a aucun souci à se faire. Les enfants, vous comprenez que chacun de vous est un *acteur*, ici. C'est une pièce de théâtre sur la victoire et la défaite. Cette pièce sur la victoire et la défaite repose sur Maya; quand elle est victorieuse, vous êtes complètement vaincus, et quand vous la conquérez, vous conquérez tout, complètement. Tout le monde le chante, mais personne n'a la moindre connaissance dans son intellect. Vous savez ce qu'est Maya; on l'appelle aussi Ravan. Les biens sont appelés la prospérité; on ne peut pas les appeler Maya. Les gens pensent que telle personne a beaucoup de richesses et ils disent: "Elle a l'ivresse de Maya." Mais peut-on avoir l'ivresse de Maya? Nous essayons de la vaincre. Par conséquent, n'ayez jamais le moindre doute par rapport à ces choses. C'est lorsque votre niveau faiblit que des doutes apparaissent. Maintenant, Dieu parle. A qui parle-t-Il? À vous, les âmes. Seul Shiva est Dieu et Lui seul peut parler aux âmes. Krishna est un être corporel. Comment pourrait-il parler aux âmes? Aucun être corporel ne peut vous donner la connaissance. Le Père n'a pas de corps. Tous les autres ont un corps qui est adoré. C'est facile de se souvenir d'eux. Brahma, Vishnou et Shankar sont appelés des déités. Shiva est appelé Dieu. Dieu, Le plus élevé de tous, n'a pas de corps. Les âmes, vous savez que lorsque vous étiez dans le monde incorporel, vous n'aviez pas de corps. Non, là-bas, il n'y a que des âmes. Ce Baba est aussi une âme. La seule différence c'est qu'Il est (l'Âme) Suprême. Son rôle a été loué. C'est parce qu'Il a joué un rôle et qu'Il est parti qu'Il est adoré. Néanmoins, pas un seul être humain ne sait que le Père Suprême, l'Âme Suprême, le Créateur, est venu ici il y a 5000 ans. Il est *Dieu Céleste, le Père*. Il vient tous les 5000 ans à la confluence des cycles, mais ils ont tout oublié parce que la durée du cycle a été rallongée. Les enfants, le Père est ici et Il vous explique. Vous dites: "Baba, nous Te rencontrons à chaque cycle et nous Te réclamons notre héritage." Vous comprenez aussi comment vous le perdez. Il existe toutes sortes de connaissances, mais seul Dieu peut être appelé l'Océan de Connaissance. Tout le monde sait que la destruction va vraiment avoir lieu. Elle a déjà eu lieu auparavant, mais personne ne sait comment cela s'est passé. Voyez tout ce qu'ils ont raconté dans les écritures à propos de la destruction! Comment pourrait-il y avoir une guerre entre les Pandavs et les Kauravs? Les Brahmines, vous êtes maintenant à l'âge de confluence. Les Brahmines ne font pas la guerre. Le Père dit: vous êtes Mes enfants *non-violents*; vous êtes *doublement* non-violents. Vous êtes en train de devenir sans vices. C'est vous qui prétendez à l'héritage du Père à chaque cycle. Cela n'occasionne aucune difficulté. La *connaissance* est très facile. Le cycle des 84 vies est dans votre intellect. La pièce de théâtre touche maintenant à sa fin et il reste très peu de *temps*. Vous savez que le moment est tout proche où même les riches ne pourront plus se procurer de la nourriture ou de l'eau. On appelle cela des montagnes de peine. Le sang coulera également sans raison; tant de gens mourront. Quand quelqu'un commet une erreur, il est puni. Quelle erreur ont-ils commise? Leur seule erreur a été d'oublier le Père. Vous revendiquez votre royaume auprès du Père. Cependant, tous les autres êtres humains croient qu'ils vont mourir. Quand la guerre du Mahabhârat commencera, ils mourront. Vous, vous continuerez à vivre. Vous allez être *transférés* dans le monde de l'immortalité grâce à la force de cette étude. Une étude est considérée comme une *source de revenus*. Il y a aussi l'étude des écritures; elles permettent aussi de gagner un *revenu*. Mais c'est l'étude de la dévotion. Le Père dit: Je vous fais maintenant devenir comme Lakshmi et Narayan. Vous devenez ceux qui ont un intellect propre. Vous savez que vous devenez les êtres les plus élevés, et qu'en vous réincarnant, vous

descendrez progressivement: vous changerez de neufs en vieux. Vous devez de toute façon descendre l'escalier. Le niveau du monde est lui aussi en train de descendre. Quand son niveau était en haut, c'était le royaume des déités, le paradis. C'est actuellement l'enfer. Vous faites une fois encore des efforts pour devenir les résidents du paradis. Vous ne cessez de dire, "Baba! Baba!" Les gens L'appellent, "*Ô Dieu, le Père!*" mais ils ne comprennent pas qu'Il est le Père de toutes les âmes, qu'Il est Le plus élevé. Par conséquent, pourquoi Ses enfants devraient-ils être malheureux? Vous comprenez à présent que tout le monde devait devenir malheureux. Cette pièce de théâtre tourne autour du bonheur et de la peine. Il y a du bonheur dans la victoire et de la peine dans la défaite. Le Père vous a donné le royaume, et Ravan vous l'a arraché. Les enfants, vous comprenez maintenant que vous recevez du Père le paradis en héritage; Il est venu. Souvenez-vous simplement de Lui et vos péchés seront tranchés. Il y a un fardeau des péchés de nombreuses vies sur votre tête. Vous savez aussi que vous ne faites pas l'expérience d'une si grande peine; il reste quand même un peu de bonheur, comme une pincée de sel dans un sac de farine. On le compare à la fiente d'un corbeau. Vous savez que seul le Père est Celui qui montre la vraie destination à tous. Le Gourou du monde n'est aussi que Celui-ci. On adopte un gourou à l'âge de la retraite. Aujourd'hui, on fait même adopter un gourou à de jeunes enfants; au cas où ils mourraient jeunes, ils pourraient obtenir le salut. Le Père dit: en fait, personne ne devrait être appelé "gourou". Un gourou montre la vraie destination. Seul l'Unique est Celui qui la montre. Christ, Bouddha, etc. ne sont pas des gourous. Quelqu'un reçoit-il le salut lorsqu'ils viennent? Lorsque Christ est venu, tous ceux de sa religion ont commencé à le suivre. Par conséquent, puisqu'il est devenu un instrument pour faire descendre les autres, comment pourrait-il être appelé un gourou? Seul le Père unique est appelé le Purificateur. Il ramènera tout le monde à la Maison. Il mène aussi à bien l'établissement. S'Il devait simplement ramener tout le monde à la Maison, il y aurait annihilation. Mais l'annihilation n'a pas lieu. On s'est souvenu que la Gîta était la mère de toutes les écritures, le joyau de toutes les écritures, les enseignements de Dieu. On s'est souvenu: "Au moment où a lieu la diffamation de la religion, Je viens!" Le Père ne vient qu'à Bhârat. Les gens disent du Père qui vous donne le royaume du paradis, qu'Il est omniprésent. Les enfants, vous avez maintenant le bonheur qu'il n'y aura que votre royaume dans le nouveau monde en entier. Personne ne peut vous arracher ce royaume. Ici, les gens se battent tellement pour un petit lopin de terre. Vous éprouvez beaucoup de plaisir. Vous devriez sauter de joie et danser dans le bonheur. Puisque vous réclamez au Père votre héritage à chaque cycle, vous devriez ressentir tant de bonheur! Il dit "Souvenez-vous de Moi", et pourtant vous oubliez! Vous dites: "Baba, mon yoga se brise." Baba vous a dit de retirer le mot "yoga"; il appartient aux écritures. Le Père dit: souvenez-vous de Moi! Yoga est un mot du chemin de la dévotion. Vous recevez du Père la souveraineté sur le monde. Si vous ne vous souvenez pas de Lui, comment vos péchés pourront-ils être détruits? Comment pourrez-vous recevoir votre royaume? Vous n'avez même pas la sagesse de réaliser que sans souvenir, votre statut sera réduit et il y aura une punition. Vous n'avez même pas cette sagesse. Vous êtes devenus tellement insensés. Je vous dis à chaque cycle: souvenez-vous de Moi seul. Mourez vivants et soyez morts pour ce monde. Grâce au souvenir du Père vos péchés seront détruits et vous deviendrez les graines du chapelet de la victoire. C'est si facile! Shiv Baba et Brahma Baba sont tous les deux les plus élevés. Celui-ci est parlokik, et celui-là, alokik. C'est un *Professeur* très simple. Ces *professeurs* punissent les enfants, mais Celui-ci ne donne que de l'amour. Il dit: doux enfants, souvenez-vous du Père et devenez satopradhan. Seul le Père unique est le Purificateur. Il est aussi le Gourou. Personne d'autre ne peut être un gourou. Il est dit que Bouddha est allé dans le monde au-delà du son (le nirvana). C'est un mensonge. Personne ne peut rentrer à la Maison. Chacun a un *rôle* à jouer dans le *drama*. Vous devriez avoir un intellect si vaste et illimité, et un bonheur si grand. Toute la connaissance la plus élevée est dans votre intellect. Vous seuls, les Brahmines, recevez cette connaissance. Ni les shudras ni les

déités ne la possèdent. Ceux qui veulent comprendre ces choses le feront. Ce sera la mort pour ceux qui ne comprennent pas. Leur statut sera également réduit. Dans une *école*, si des étudiants n'étudient pas, leur statut est réduit. Baba est Alpha, et bêta, c'est le royaume. Nous partons à nouveau pour notre propre royaume. Ce vieux monde va être détruit. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Le Père nous donne un nouveau royaume du monde tel, que personne ne peut nous le prendre, nous l'arracher. Continuez à sauter de joie et à danser dans ce bonheur.
2. Afin de devenir des graines du chapelet de la victoire, mourez d'une mort vivante c'est-à-dire morts pour ce vieux monde. Éliminez vos péchés grâce au souvenir du Père.

Bénédictio: Puissiez-vous être de grands donneurs qui comblent les désirs purs de chacun grâce à votre *niveau puissant*.

Les âmes qui viendront plus tard se contenteront de recevoir un petit peu, car leur rôle est de prendre seulement quelques miettes. Pour que ces âmes reçoivent le fruit de leur bhavna (leurs sentiments dévotionnels) et qu'aucune d'entre elles n'en soit privée, vous devez maintenant accumuler tous les pouvoirs. Lorsque vous serez stables dans votre *niveau* complet et *puissant* de grands donneurs, vous serez alors en mesure d'emmener n'importe quelle âme au-delà grâce à la coopération de votre regard basé sur votre devoir qui consiste à faire un grand don, et en actionnant *l'interrupteur* de vos bons souhaits.

Devise: : Continuez constamment à suivre le code de conduite Divin, et vous deviendrez les êtres les plus élevés qui suivent le code de conduite le plus élevé.

***** OM SHANTI *****

Signal avyakt :Pratiquez le niveau de conscience d'âme, soyez introvertis.

Lorsque vous montez sur scène pour faire du service, les autres devraient vous percevoir comme des âmes qui sont sorties de la grotte de l'introversion et de la spiritualité après une longue période, juste pour faire du service; votre forme de tapaswi devrait être visible. Faites en sorte que les lignes du désintéret illimité se voient sur votre visage. Tout en étant miséricordieux, l'ivresse spirituelle d'être des shaktis devrait aussi être visible. Ayez autant de profondeur dans votre ivresse spirituelle que vous avez de miséricorde. Il est maintenant temps de faire un tel service.